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泥巴变形记
□魅力社团：合肥师范附小陶艺社团
用自己的作品竞拍得来的钱为山区孩子捐赠午餐。这样暖暖有爱心的举动发生在合肥师范附小的陶艺社团。
社团成立于2001年，也是合肥市最早开设陶艺课程的学校。学校从陶艺兴趣小组的开设到陶艺社团的建立，从陶艺校本
教材的编写到课程纳入正常教学，陶艺社团也已进入了正常发展的道路。二年级至五年级每周一次，分别开设陶艺课
程。
陶艺社团的所有成员都是从学习陶艺课程的学生里选拔出来，也是非常喜爱陶艺的学生。根据不同年龄段的学生特点，
学校制定具体的活动内容计划，适合不同年龄段设计的主题陶艺创作。如：2年级制作饰品，3年级制作小动物，4年级学
习各种成型法，5年级进行综合创作。同学们将陶泥从原始状态，捏制出各种造型，上色，在老师的指导下安全烧制。在
这个过程中充分体现了同学们发挥创造想象力的能力，调动学习积极性，同学们都越来越自信开朗。

陶艺小能手们说
雷筱沁：我暑假跟随陶艺社团去了景德镇，看到顶级艺术家现场制作的陶艺作品，我简直惊呆了。我希望自己的作品能
和他们制作的一样精美绝伦。有一天，当我的陶艺作品摆在世界各地的博物馆里，让每个国家的朋友都能欣赏，这该多
么有成就感啊！
史乐祺：在陶艺课程中我很开心，尽管每次上课都弄得手上、衣服上、红领巾上都是泥和灰，但我做出了自己亲手制作
的陶艺作品啊！一想到老师您在放假之前说要把我们的陶泥作品拍成照片发给我们，我就高兴极了，恨不得当天就能将
我的作品能拿到手带回班级和同学们分享，回家向家人们展示，听到大家夸赞我。我一定更加努力的。我们班也有跟我
约下学期一起学习陶艺的同学，我们要一起发挥想象力，多多创作作品！
关敬越：陶艺很有趣。我做了各种各样的东西，比如：我做了憨态可掬的小和尚，我还做了笔架,我自己制作成功这些作
品，我感觉很有成就感，在制作过程中每一步都需要小心翼翼，比起画画它更加立体。让我就像在创作一件艺术品一
样，我特别喜欢这门课。
朱茗菲：我参加陶艺社团已经两年了，我十分喜欢做陶艺。每次我都能学到新的知识，可以将自己的想法融入到泥土
里，给予他们新的生命。社团里经常会有公开课，每当来参观的老师欣赏我们的作品时，我都会十分的骄傲、自豪，这
是我们的学校独特的艺术社团！泥巴，总是会有一些脏，但我们却把它当成一种乐趣，不怕脏不怕苦，我不羡慕别的社
团，因为我爱我的社团，我为它感到骄傲。社团同学们经常在一起做一些东西，当作品完成时，我们很开心，这是我们
共同努力的成果。

同学们的作品

击剑手的诞生
□魅力社团：合肥市海顿学校击剑社团
击剑是从古代剑术决斗中发展起来的一项体育项目，它结合优雅的动作和灵活的战术，要求运动员精神的高度集中和身
体的良好协调性，体现出运动员良好的动作和敏捷的反应。合肥市海顿学校于2017年4月份成立击剑社团，当时有60多名
同学报名参加击剑社团，参加选拔学生的年龄段为五年级至八年级的学生，通过对报名同学们体能、灵敏度、耐力的考
察，最终有30名同学成为击剑社团成员。
2017年9月份，海顿学校击剑队迎来他们的第一场市级比赛，2017年度“未来之星”阳光体育大会合肥分会场击剑比赛暨
合肥市中小学“阳光体育运动”击剑比赛在合肥市新城小学击剑馆举行。社团共派出了16名同学参赛，16名同学均获得
奖项，其中有同学获得市级一等奖的好成绩。
击剑队杨晶老师告诉小J，击剑队从成立以来，遇到了种种困难。比如：参加击剑队的部分学员家庭经济条件不是很好，
无法配齐专业的击剑服饰，只能几个同学轮换用一套服饰,有的时候训练时间和上课时间有冲突等等。为了不影响比赛，
同学们只能在晚上放学后，借着路灯的光训练。社团里的队员都很热爱击剑运动，他们克服各种困难，在不耽误正常课
业的情况下坚持训练，同学们都能感受到击剑社团带给他们的快乐和成长。
小击剑手们想唠一唠
胡迎雪：我特别幸运进入这个社团，参加击剑队比赛，但当时比赛成绩不怎么好，教练杨老师觉得我有潜力坚持将我留
下来了，在杨老师的正确指导下，我现在进步很大。杨老师虽然平时笑嘻嘻的，上课时很严肃认真，教我们做人做事的
道理，给我们很大的启发，我们都很喜欢她，她不仅是我们的教练老师，也是我们的知心大姐姐。
王小龙：最开始没听说过这项运动，得知学校开设了这个社团，我抱着好奇的心态报名。没想到，我各方面条件都很符
合这项运动。在比赛开始时，因为心态原因，我没有发挥好，最终在同学们和教练的鼓励下，我在比赛中获得了名次。
王馨：因为我平时比较调皮，遇到困难就想着退缩。在训练和比赛中，遇到了一些困难，在杨老师和市队教练的指导帮
助下，克服阻碍，越来越好。我一定会在击剑这条路上一直走下去。

杨晶老师和她的学生们在比赛现场
小击剑队员
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